

Landesmeisterschaft Trap 2019



Vom 29.06. – 30.06.19 fand die diesjährige Landesmeisterschaft Trap -nach mehrjähriger Abstinenz- auf der Anlage des Schützenvereines Kaltenkirchen 1statt.

Für diese Veranstaltung hatten sich insgesamt 40 Teilnehmer qualifiziert.

Am 29.06. begrüßte der Landesreferent 33 Schützen aus 7 Vereinen bei herrlichem Wetter mit hochsommerlichen

Temperaturen, auf einer gut gepflegten Anlage. Im Vorfeld hatten bereits 2 Schützen diese LM vorgeschossen. Pünktlich um 09.00 Uhr startete die erste, von insgesamt sechs Rotten. Der gesamte Wettkampf wurde von den beiden nationalen Kampfrichtern - Jörn Möller und Fileno Menna - vom WTC Rendsburg betreut. Ausgeschossen wurden sieben Einzellandesmeisterschaftstitel in den Klassen Damen 3 sowie Herren 1-4. Erfreulicherweise nahmen ebenfalls zwei Junioren an der Landesmeisterschaft teil, die in den beiden Klassen Jugend männlich sowie Junioren I starteten. Zudem gab es die Mannschaftstitel in den Altersklassen Herren 1 (2 Mannschaftsstarts) und Herren 3 (5 Mannschaftsstarts). Der Titel der Damenwertung wurde erstmals auch über 125 Scheiben ausgeschossen. Als einzige Starterin in dieser Klasse gewann Anastasia Ursula Stucky vom SpSch Nicolai Petersdorf die Damen 3 Wertung. Herzlichen Glückwunsch!

Über seinen ersten Landesmeistertitel in der Jugendklasse konnte sich auch Tom Flemming Metzke vom Itstedter SchV freuen, der seinen ersten Wettkampf über 125 Scheiben mit beachtlichen 64 Treffern beendete. Er hat erst vor knapp 10 Monaten mit dem Flintenschiessen begonnen und konnte auf diesem Wettkampf seine Rundenergebnisse von Runde zu Runde steigern.

Den Landesmeistertitel in der Klasse Junioren I sicherte sich Felix Kosbab mit 82 Treffern.

Spannung gab es in der Klasse Herren I von Wettkampfbeginn an. Michael Thiel – der erst seit zwei Jahren schießt – startete mit einer 23'er Serie und setzte die anderen Starter in dieser Altersklasse gleich unter Druck. Am Ende des Wettkampfes konnte er sich über die Silbermedaille freuen. Den Landesmeistertitel in dieser Klasse errang Paul Christian Sager, der zudem das drittbeste Resultat über das gesamte Starterfeld erzielte. Benjamin Jansen komplettierte mit dem dritten Platz in den Gesamterfolg des Berliner SC in dieser Klasse. Vierter wurde Carsten-Rüdiger Thomsen vom SchV Tarp.





Die Klasse Herren II war mit 8 Starten vertreten. Hier lagen die Leistungsunterschiede am Ende des Wettkampfes bei 60 Scheiben. Es wardie einzige Klasse, in der „volle“ Runden geschossen wurden. Der Landesmeistertitel gewann nach einem hochspannendem „Shoot off“ der Vorjahressieger Franz-Oliver Tiedt vom Berliner SC vor seinem Dauerrivalen und Kumpel Giuseppe Ferrara vom SchV Kaltenkirchen. Den dritten Platz sicherte sich mit 1 Scheibe Vorsprung Frank Czypull vom Itzstedter SchV vor Andreas Dwenger vom Berliner SC. Frank konnte sein Vorjahresergebnis um 7 Scheiben steigern. Seit langer Zeit startete erfreulicherweise auch ein Schütze aus dem Kreis Steinburg wieder, der den Wettkampf als fünfter beendete.

Die Klasse Herren III stellte auf dem Papier das größte Starterfeld. Leider gab es hier vier Nichtantritte und einen Abbruch nach dem ersten Tag. Die Podest Plätze waren eine sichere Bank der Schützen vom Berliner SC. Den Landesmeistertitel sicherte sich Wolfgang Böttcher vor Ulf Sager und Thorsten Drews, der mit einer souveränen Leistung am zweiten Tag das Feld von hinten aufrollte und sein Vorjahresergebnis um fünf Scheiben erhöhte.

In der Klasse Herren IV starteten insgesamt zehn Schützen. Hier trafen sich die drei aktivsten Vereine im Bereich Trap auf dem Podest. Den Landesmeistertitel gewann Jürgen Draeger vom SchV Kaltenkirchen vor Volker Kähler vom Berliner SC und Hans-Jürgen Juhls vom Itzstedter SchV. Volker konnte sein Vorjahresergebnis um mehr als 10 Scheiben steigern.

Bevor sich Hans-Jürgen über seine Bronzemedaille freuen konnte, musste er ein Mega Shoot off gegen Andreas Rüb über 27 Scheiben bestehen.

Im Mannschaftswettbewerb der Klasse Herren I gab es die größte Überraschung des Wettkampfes. Es kam zu einem vereinsinternen Vergleich zwischen den Mannschaften BSC I mit BSC II. Durchsetzen konnte sich dabei die zweite Mannschaft mit den Medaillengewinnern der Klasse Herren I und sicherte sich so mit 5 Scheiben mehr den Landesmeistertitel vor den etablierten und favorisierten Schützen der Klasse Herren II.

Den nächsten Titel konnte der Berliner SC im Mannschaftswettbewerb der Klasse Herren III einheimsen. Mit deutlichem Vorsprung von 26 Scheiben gewann die Mannschaft um den Mannschaftskapitän Ulf Sager den Landesmeistertitel vor der Mannschaft aus Itzstedt bei der Hans-Jürgen Juhls seine zweite Medaille gewann. Die Mannschaft des SchV Kaltenkirchen gewann die Bronzemedaille. Wie eingangs erwähnt, hatten zwei Schützen ein Qualifizierungsergebnis nach Sportordnung eingebracht. Das führte dazu, dass das Mannschaftsergebnis der Schützen Thomas Janssen, Volker Kähler und Thorsten Drews nicht in die Wertung einging. Sonst hätte diese Mannschaft den Wettbewerb gewonnen.

Herzlichen Glückwunsch an alle Medaillengewinner!



Medaillenspiegel

	Gold	Silber	Bronze
Berliner SC	5	4	2
Iltzstedter SchV	1	1	2
SchV Kaltenkirchen	1	1	1
SchV Spreng	1		
SpSch Nicolai Petersdorf	1		

Die vollständigen Ergebnisse sind in Kürze unter

<https://www.ndsb-sh.de/sport/wurfscheibe/ergebnisse.html>

zu finden.

Zum Abschluss noch einmal mein Dank an Alle die dafür gesorgt haben, dass diese Landesmeisterschaft reibungslos verlief. Insbesondere an Fileno und Jörn sowie meinen Sohn Arne, der am zweiten Tag auch noch in 3 Runden als Füllschütze unterwegs war und insgesamt 60 Treffer erzielte.

